

東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校
学校通信 NO.310
令和6年10月30日(水)



文化祭・合唱コンクール開催される

10月25日(金)に、今年度の文化祭が開催されました。以前の学校通信でもお伝えしたように、生徒たちは、各クラスで相談したり工夫したりしながら練習を重ね、昼休みや放課後を使って入念に準備してきました。迎えた本番では、どのクラスからも「精一杯の演奏をしよう」という意気込みが伝わって、素晴らしい歌声が体育館中に響き渡りました。今回のコンクールを通じて、仲間で力を合わせることや全力を尽くすことの大切さなど、たくさんのお話を学ぶことができたと思います。「全力で取り組むことはカッコイイ」姿を、3年生は見せてくれました。あずま中学校の素晴らしい伝統は、確実に引き継がれています。

	最優秀賞	優秀賞	優良賞
1年	1年4組「あすという日が」	1年2組「僕らの奇跡」	1年5組「マイ パラード」
2年	2年5組「世界をかえるために」	2年6組「あなたへ〜粒に寄せる光〜」	2年8組「手紙〜拝啓15の君へ〜」
3年	3年4組「Chessboard」	3年5組「結」	3年1組「信じる」

優れた指揮者・伴奏者には、それぞれ賞が贈られました。

	指揮者賞	伴奏者賞
1年	遠田 美夕(1-2)	氏原 夏乃愛(1-4)
2年	矢部 勇之介(2-3)	生形 咲詠(2-3)
3年	遠藤 風馬(3-1) 平林 悠汰(3-4)	谷 陽莉(3-3) 長谷川 悠奈(3-4)



圧倒的！3年の学年合唱



最優秀賞に輝いたクラス (左から1-4, 2-5, 3-4)

また、午後には英語の各種スピーチ発表や文化部の発表も行われました。英語弁論大会に出場した生徒たちのスピーチや Grobal English Camp に参加した生徒の発表、代表生徒によるいじめ防止フォーラムの報告を聞いた後、科学部の動画発表や美術部の発表、ボランティア部のステージや吹奏楽部の演奏と、午後の部も盛りだくさんの内容でした。大勢の保護者の方にも参観していただき、「文化の秋」を堪能する一日となりました。



英語弁論大会出場者によるスピーチ



いじめ防止フォーラム報告



科学部動画



グローバルインターンシップの報告



美術部



ボランティア部のベル演奏とダンス



なお、美術部の作品が会議室前の廊下に展示してありますので、三者面談でご来校の際には、どうぞご覧ください。

(右は、その一部です)



吹奏楽部の演奏

第2回古紙回収へ協力をお願い

下記の要領で、今年度第2回のPTA古紙回収を実施します。収益金は全額が部活動の振興に充てられますので、是非ご協力ください。

1 期 日 12月15日(日)

8:30~9:30

2 場 所 各地区の会議所

○できるだけ会議所へ届けてください。(中学校でも結構です。)

3 回収品目 **新聞・雑誌・段ボール・紙パック・雑がみ・衣類**

※小雨決行ですが、雨天の場合、衣類は回収しません。

○上記の6品目以外は受け付けられません。

○新聞・段ボール・紙パックは業者が買い取るので、分別して回収しています。

(雑誌・雑がみとは分けてください。)

4 その他 ・雨天等で実施が困難な場合は、延期はせず中止となります。

・個人情報が記載された文書類は入れないでください。

※業者トラックを手配する都合上、直接学校に持ち込む場合は、8時30分を過ぎてからお越しください
いますよう、お願いいたします。